

**EN CORTO****TIENEN PROTECCIÓN 136  
CANDIDATOS EN EDOMEX**

**Toluca, Méx.**— Hasta el 21 de mayo fueron emitidas 136 medidas de protección a candidatas y candidatos a un cargo de elección popular de 64 municipios, informó el secretario de Seguridad mexiquense, Andrés Andrade Tellez. Detalló que 30 son de alto riesgo, 19 de medio riesgo y 87 de bajo riesgo. ● **Claudia González**

---

- Se reportan 30 casos de alto riesgo donde se está bajo una amenaza real e inminente
- No buscamos negar la realidad, tomamos conocimiento de los hechos y hemos actuado al respecto: Andrade Téllez

**GISELA GONZÁLEZ**

**A**scienden a 136 las medidas de protección otorgadas a candidatas y candidatos a puestos de elección popular, por parte de la Secretaría de Seguridad del Estado de México, informó su titular Andrés Andrade Téllez, tras detallar que 30 casos están considerados como de alto riesgo, 19 de mediano y 87 de bajo riesgo.

A pesar de estas cifras, el secretario descartó que se viva un

## Suman 136 medidas de seguridad otorgadas a personas candidatas



ambiente de violencia generalizada en la entidad, a diez días de las elecciones.

En conferencia de prensa, Andrade Téllez indicó que las medidas han sido otorgadas a candidatas de 64 municipios de los 125 que componen el estado.

Algunos de ellos son Donato Guerra, Tianguistenco, Ecatepec

de Morelos, Ocuilan, Hueyoptla, Otumba, Tejupilco, Toluca, Almoloya de Juárez, entre otros.

Del total de las medidas otorgadas, 82 corresponden a aspirantes a presidentes municipales, 10 diputados, 36 regidores, 7 síndicos y 1 reelección a la presidencia municipal.

De acuerdo al secretario, el otorgamiento de la medida de alto riesgo

indica que el candidato o candidata "está bajo una amenaza real e inminente, hay evidencias materiales donde han recibido presiones, amenazas que les aparente un riesgo en su persona o antecedentes de atentado o una agresión física directa".

En los últimos días, tres eventos contra candidatos fueron descartados por la SSEM, indicó, los cuales

### MEDIDAS DE PROTECCIÓN A CANDIDATOS

- 82 a presidentes municipales
- 10 a diputados
- 36 a regidores
- 7 a síndicos
- 1 a reelección a la presidencia municipal

están relacionados a las supuestas desapariciones de los candidatos a la presidencia municipal de Donato Guerra, Sergio Santana Gil, y Texcaltitlán, Agustín Vilchis Cruz. Así como una supuesta agresión al candidato a la presidencia municipal de Tultitlán, Omar Preciado Piña.

Asimismo, hubo tres casos confirmados: la agresión contra la casa de un candidato de Amanalco: la agresión contra la candidata a la presidencia municipal de Ocoyoacac y la agresión contra la candidata de Otzolotepec.

"No buscamos negar la realidad, tomamos conocimiento de los hechos y hemos actuado al respecto", sostuvo Andrade Téllez, al ser cuestionado sobre la situación que guarda la seguridad en el estado.

A lo que agregó que "el Estado de México no está rebasado y sí existe un clima para que pueda llevarse a cabo una elección segura" el próximo 2 de junio.

TOLUCA

## Van 136 medidas de protección para candidaturas, 30 son de alto riesgo

Andrés Andrade Téllez, precisó que las medidas fueron brindadas para aspirantes de 64 municipios

Karina Villanueva

A 10 días de la jornada electoral del 2 de junio, se han otorgado 136 medidas de protección a candidatos y candidatas a algún cargo de elección popular en el Estado de México, de las cuales 30, es decir, el 22 por ciento, son consideradas de riesgo alto.

Así lo informó el titular de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM), Andrés Andrade Téllez, quien precisó que dichas medidas fueron brin-



Se otorgan medidas de protección a candidatos y candidatas a algún cargo de elección popular

dadas para aspirantes de 64 municipios.

El funcionario dijo que, de acuerdo al análisis de la información se determinó el nivel de riesgo de cada una de las solicitudes: 30 de riesgo alto, 19 de riesgo medio, y 87 de riesgo bajo, asimis-

mo, precisó que 73 fueron otorgadas a candidatos y 63 a candidatas.

De las 136 medidas otorgadas, dijo que 82 son para aspirantes a alguna presidencia municipal, 10 para candidatos a diputados (8 locales, 1 suplente y 1 de la

elección federal); 36 para candidatos a regidores; siete para síndicos, y uno para un candidato que busca la elección consecutiva.

Respecto a las causas o factores para determinar el riesgo alto, Andrade Téllez dijo que no hay una

sola causa o motivo general, como podría suponer una agresión física. Señaló que los motivos pueden ser diversos.

Indicó que la georeferenciación de los municipios donde se han otorgado las medidas de seguridad coincide con el mapa de riesgo de la Secretaría de Seguridad.

Ante supuestas amenazas de grupos de la delincuencia organizada hacia los candidatos (as) para que se "bajen" de la contienda, señaló que la SSEM mantiene acciones de inteligencia con fuerzas federales al tiempo que exhortó a quienes estén en este supuesto a que hagan llegar su denuncia anónima y que soliciten la medida de protección pertinente.

Andrés Andrade reiteró que previo, durante y después del 2 de junio próxi-

mo, habrá un ambiente propicio y seguro para la ciudadanía. Preciso que serán 14 mil los elementos desplegados para el operativo Elección Segura, mismos que estarán acompañados por integrantes de la Guardia Nacional.

Abundó que los Centros de Mando de Toluca y Ecatepec fungirán como un centro coordinador de operaciones, además del cerco virtual de monitoreo permanente a través de las 20 mil cámaras de videovigilancia en territorio mexiquense.

### Datos

Según datos del Instituto Nacional Electoral (INE) en el Estado de México serán instaladas 21 mil 302 casillas en 6 mil 744 secciones electorales, con un padrón de más de 13 millones de mexiquenses.

Dio a conocer que aunado al despliegue operativo se pondrá en marcha una plataforma de incidentes electorales.